



Wietmarschen, 24.03.2021

Durchführung von freiwilligen Selbsttestungen in den Schulen

Sehr geehrte Eltern,

zur Erhöhung des Infektionsschutzes in der Schule sollen in Niedersachsen zukünftig Selbsttests für Beschäftigte und Schülerinnen und Schüler zum Einsatz kommen.

Wir erwarten in Kürze die Lieferung von Testkits, mit denen Ihre Kinder zu Hause auf Corona getestet werden können. Diese Tests sind freiwillig und sollen einmal in der Woche, vor dem Unterricht, zu Hause vorgenommen werden. Die vorgesehenen Wochentage hierfür sind der Montag oder der Dienstag, je nach Lerngruppe.

Sollte ein Testergebnis positiv ausfallen, verbleibt das Schulkind zuhause und die Schulleitung ist umgehend durch die Eltern zu informieren. Die Schulleitung bespricht dann das weitere Vorgehen mit dem Gesundheitsamt, das sich bei den Eltern des positiv getesteten Kindes meldet.

Bitte lesen sie auch den beigefügten Elternbrief des Kultusministeriums sowie die Anleitung zur Anwendung der Tests im Anhang der Mail aufmerksam. Die ebenfalls beigefügte Einverständniserklärung geben Sie bitte umgehend, ausgefüllt und unterschrieben, ihrem Kind in der Postmappe mit in die Schule.

Sobald uns das Material für die Selbsttest vorliegt, werden wir es an unsere Schülerinnen und Schüler ausgeben.

Wenn Sie Fragen haben, rufen Sie uns gerne an.

Mit freundlichen Grüßen

Timothy Hansmann
Rektor Sünste-Marien-Schule Wietmarschen